

FITNESS

Vivagym abre en Dos Hermanas e Inacua, en Torrejón de Ardoz

Los dos grupos empiezan septiembre con aperturas. El primero pone en marcha su séptimo centro en Andalucía y el segundo completa una inversión de cuatro millones en Torrejón.

Palco23
3 sep 2020 - 10:22



Septiembre y octubre serán meses de aperturas de Vivagym e Inacua. Mientras la primera se instalará en la localidad sevillana de Dos Hermanas, la segunda, propiedad de Ferrovial, prepara la puesta en marcha de un centro en Torrejón de Ardoz, en Madrid.

Vivagym estrenará a principios de septiembre el que será su séptimo establecimiento en Andalucía. El complejo contará con 1.700 metros cuadrados de superficie y estará situado en Espacio Comercial Way.

La de Dos Hermanas será la tercera apertura del grupo en 2020 y, según *CMD*, cuenta con otros tres centros a punto de abrir sus puertas, ubicados en las calles Berlín y Londres de Barcelona y en la calle Pensamiento de Madrid.

Con una red de 97 centros en España y Portugal, Vivagym está controlada por Bridges Fund Management, que ostenta más del 60% de las acciones. Gracias a las

inversiones de los últimos años, Vivagym se ha convertido en el mayor operador de la Península Ibérica.

Inacua, en Torrejón

Por otro lado, Inacua empieza septiembre con un nuevo centro, ubicado en Nueva Gran Ciudad Deportiva Torrejón, en Torrejón de Ardoz. La inversión en este complejo ha sido de cerca de siete millones de euros.

Inacua, que cuenta con 427 empleados y 49.000 clientes, finalizó el ejercicio 2019 con una cifra de negocio de 29 millones de euros. La cadena de gimnasios de Ferrovial cuenta con una quincena de centros en España.